



AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado mes de junio un medio de prensa escrita recogía las declaraciones del Sr. alcalde sobre el resultado de la pintura roja de las calles peatonalizadas del centro de la ciudad, en las que manifestaba que el Ayuntamiento estaba buscando una solución definitiva ante el mal resultado de las mismas.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre el concejal abajo firmante, formula, para que sea contestada en el pleno ordinario de 4 octubre, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Están trabajando ya para aplicar una solución definitiva para las calles que han pintado en el centro de la ciudad?
- 2. Si es así ¿Se conoce ya de qué alternativa se trata? Y ¿Cuándo la llevarán a cabo?
- 3. ¿Cuánto dinero nos ha costado a todos los vallisoletanos pintar, repintar y arreglar varias calles de nuestra ciudad?

Valladolid, a 3 de octubre de 2022

Carlos Paramio Conde

Concejal del Grupo Municipal Popular